CYCLISME. Chatou décroche son premier Tour de France

Dimanche 1^{er} novembre, les organisateurs du Tour de France ont dévoilé que la dernière étape partirait de Chatou pour rejoindre l'arrivée sur les Champs-Élysées le dimanche 18 juillet. Une première pour la commune.

Il était attendu avec beaucoup d'impatience. Le parcours du Tour de France, présenté dimanche 1^{er} novembre, a fait apparaître Chatou comme point de départ de la dernière étape de l'édition 2021.

Toujours très suivie, elle emmènera les coureurs jusqu'à l'arrivée prévue sur les Champs-Élysées le dimanche 18 juillet. Depuis cette annonce, Éric Dumoulin, le maire de Chatou, est aux anges.

« C'est un événement historique »

« Pour nous, c'est un événement historique. C'est magique, c'est unique! Dans 50 ans, on se souviendra de l'année 2021 où le Tour de France n'a pas fait que passer, ce qui est déjà arrivé, mais est parti de Chatou. Si cette dernière étape n'est pas forcément la plus extraordinaire au niveau sportif, c'est la plus forte symboliquement car c'est l'arrivée à Paris. Voir Chatou accolée à Paris sur une carte de France présentée partout, je suis ex-



Après Mantes-la-Jolie en 2020, la dernière étape du Tour 2021 partira de Chatou. © Régis Blondel/78actu

trêmement fier pour la ville. Je m'étais positionné dès le Paris-Nice que nous avions accueilli en 2018. C'est le résultat d'un travail collectif avec le Département et je remercie vraiment son président Pierre Bédier. »

Dans l'ambiance morose présente depuis l'émergence de la pandémie de Covid-19, le maire a bien l'intention d'exploiter à fond cet événement sportif de portée mondiale, pour redonner des couleurs à Chatou.

« C'est un formidable cadeau que nous font les organisateurs et le directeur, Christian Prudhomme. Nous allons monter en puissance à partir du printemps. Nous allons associer tout le réseau associatif, mais aussi les écoles. Comme le Tour commence tôt cette année, le 26 juin, nous allons pouvoir faire des animations autour de cet événement avec les scolaires. Pour les commerçants et la dynamique de la

40 KILOMÈTRES DANS LES YVELINES

Une fois le départ donné depuis la ville de Chatou, le peloton roulera une quarantaine de kilomètres dans les Yvelines en passant tout d'abord par les communes du Vésinet, du Pecq puis de Saint-Germain-en-Laye. Les coureurs prendront la forêt communale via la Maison d'Éducation de la Légion d'Honneur pour rejoindre Poissy qu'ils traverseront d'est en ouest.

Ils prendront ensuite la direction de Feucherolles via

la Départementale 30, Villepreux, Fontenay-le-Fleury, Saint-Cyr-l'École avant de passer, comme cette année, devant le Château de Versailles. La dernière commune yvelinoise traversée sera celle de Viroflay.

Les cyclistes auront encore 70 kilomètres, ensuite, à parcourir avant de franchir la ligne d'arrivée située comme toujours au cœur de Paris, sur les Champs-Élysées.

B. R.

commune, c'est excellent!»

Éric Dumoulin, compte bien aussi utiliser le Tour de France, diffusé par plus de 80 chaînes dans près de 190 pays et revendiquant près de 3,5 milliards de téléspectateurs, pour faire découvrir ses atouts.

« Vitrine extraordinaire pour le site Fournaise »

« Cela va être une vitrine

extraordinaire pour le site Fournaise, le pôle impressionniste... Bien évidemment, nous allons orienter notre communication autour du fait que la dernière étape du Tour de France va démarrer du berceau de l'impressionnisme et du fauvisme.»

Ph. R.